

Yverdon-les-Bains, le 21 août 2020

## Annulation du Passeport vacances édition 2020

**Face à la crise persistante du coronavirus, la Ville d'Yverdon-les-Bains doit renoncer à organiser le Passeport vacances cette année. Cette période est en effet marquée par de trop grandes incertitudes impactant tant les partenaires du dispositif que la capacité à encadrer adéquatement les enfants.**

Le Passeport vacances forme une prestation automnale appréciée de la population yverdonnoise. L'an dernier, 380 enfants ont pu participer à plus de 210 activités sur 10 jours. Cette année marquait de plus les 40 ans du Passeport vacances sur le territoire communal, et les démarches entamées dès le début de l'année promettaient une belle édition anniversaire. C'est donc à regret que la Ville se résigne à y renoncer, décision toutefois nécessaire au vu de la situation sanitaire.

En effet, il est impossible de garantir d'ici à l'automne le maintien des activités planifiées. Certains prestataires ont d'ores et déjà annoncé devoir se retirer de cette édition, par craintes liées au personnel ou encore à l'incapacité d'accueillir des groupes dans des conditions sanitaires sûres. De nouveaux prestataires faisant part chaque jour de leurs doutes, il était dès lors nécessaire de prendre une décision rapide permettant à chacun de savoir à quoi s'en tenir.

L'encadrement des enfants se présentait également comme problématique, le Service jeunesse et cohésion sociale manquant de bénévoles pour accompagner les groupes. Parmi les habitués, beaucoup appartiennent aux groupes à risque, et il est naturellement difficile d'attirer de nouvelles personnes dans une période où chacun est appelé à limiter les contacts rapprochés. La sécurité sanitaire durant les trajets était également trop complexe à garantir.

Dès lors, le risque était grand de devoir trop fortement réduire les activités proposées, ou de devoir annuler des sorties au tout dernier moment, sans pouvoir replacer les enfants, ce qui aurait placé les familles dans l'embarras. La Ville tient ici à remercier tous les partenaires et bénévoles impliqués dans ce projet, et espère pouvoir à nouveau collaborer avec eux dès l'an prochain.

La Ville est consciente de l'importance de ce dispositif, liant solution de garde et découverte culturelle, pour de nombreuses familles. Le Service jeunesse et cohésion sociale travaille actuellement à l'élaboration d'une solution exceptionnelle pour les vacances d'automne, comme il a dû le faire pour l'été, où des activités tant pour les enfants que pour les jeunes ont pu être proposées, dans un format adapté à la situation. Une nouvelle offre, plus fiable dans ce contexte et plus sécurisée, sera prochainement communiquée.

Cette décision s'inscrit dans la dynamique régissant le travail de l'administration depuis mars, nécessitant une capacité d'adaptation constante ainsi qu'une grande créativité dans des délais serrés, afin d'offrir à la population les meilleures prestations dans cette période troublée.